

## Donnerstags-Schwof in der Crêperie

Der Seniorenbeirat der Stadt Köthen bedankt sich bei allen Tanzfreudigen, die den Donnerstags-Schwof in der Crêperie am 15.02.2024 belebt haben. Wir freuen uns sehr über das große Interesse an diesem Tanzvergnügen und sind gern bereit, mehr Veranstaltungen dieser Art zu organisieren.

Unser Dank gilt auch dem Team um Frau Aleithe und natürlich DJ Hobi (Matthias Hobusch) für den überaus gelungenen Abend. Einhellig wurde Freude ausgedrückt und der Wunsch geäußert, dass der Donnerstags-Schwof als eine Veranstaltungsreihe fortgesetzt und eventuell ausgebaut werden sollte. Der nächste Termin, der **16.05.2024**, ist von vielen schon vorgemerkt und in der Crêperie angemeldet.

Giesela Nicht



DER SENIORENBEIRAT DER STADT KÖTHEN (ANHALT) LÄDT EIN

# DONNERSTAGS-SCHWOF

MIT DJ HOBI

17 - 21 UHR | DONNERSTAG | ANMELDUNG  
CRÊPERIE | 16. MAI | UNTER:  
LÖRETTE | 2024 | 03496/355489

CRÊPERIE LÖRETTE · BERNBURGER STR. 56A.  
06366 KÖTHEN (ANHALT)

## Projekt-Nachrichten vom Ready-for-Robots-Team

### Frühjahrszeit ist Radelzeit

Natürlich gibt es auch Ganzjahresradler ... Dennoch möchte nicht jede oder jeder bei Wind und Wetter auf dem Rad sitzen. Aber wenn das Rad in der Lage ist, so manches Transportproblem umweltfreundlich zu lösen, dann mag es vielleicht anders aussehen. Jedenfalls haben die Köthener jetzt viele Gelegenheiten, sich fürs Rad zu entscheiden: Ab dem 9. April startet die zweite Offensive der Mietradfirma eVhcle. Insgesamt besteht die Lastenradflotte dann aus 15 schicken Mieträdern mit Köthener Lokalcolorit. Zur Station am Haupteingang der HS Anhalt haben sich mittlerweile zwei weitere Stationen dazugesellt: an der Stadtbibliothek Köthen und am Ratke-Gebäude in der Lohmannstraße 23.

### Vom Pilotbetrieb zur Datengewinnung

Nach erfolgreichem Pilotbetrieb der letzten Monate startet das Projektteam nun in die aktive Datenaufnahme. Denn die Mieträder werden mittels einer fest verbauten Sensorbox Infrastrukturdaten sammeln. Wie das genau funktioniert, können Interessierte am Dienstag, den

9. April live erfahren, denn zur Eröffnung der neuen Stationen werden unsere Experten Rede und Antwort stehen. Besuchen Sie unseren Info-Pavillon ab 10:30 Uhr vor der HS Anhalt in der Bernburger Straße. Es wartet viel Wissenswertes rund ums Lastenrad auf Sie. Von 13 bis 14 Uhr eröffnen Jörg Bagdahn, Präsident der HSA, sowie Sebastian Trojahn, Köthener Projektleiter von Ready4Robots, dann offiziell die neuen Stationen.



Lastenradstation in der Bernburger Straße. Foto: Forschungsprojekt „Ready for Smart-City-Robots“

### Datensammler immer gesucht

Registrieren Sie sich auf unserer Plattform <https://ready-for-robots.de/> und werden Sie Datensammler bzw. Datensammlerin. Die Ready-for-Robots-App steht für Android- und iOS-Handys in den jeweiligen Stores zum Download bereit (Suchbegriff: readyforrobots). Die Nutzerdaten in der App entsprechen denen auf der Ready-for-Robots-Plattform. Übrigens: auch am Lastenrad können Sie mit Ihrem Smartphone plus APP Daten sammeln!



Forschungsprojekt „Ready for Smart-City-Robots“ über Projektpartner DigiPL GmbH